

# EL ECO DEL MEDIODIA.

DIARIO DE INTERESES GENERALES.

Año II.

Juésves 7 de Diciembre de 1865.

Núm. 850.

## EL ECO DEL MEDIODIA.

Ha llegado à nuestras manos la siguiente carta, que ha dirigido à los Alcaldes de la provincia el Sr. Administrador de Hacienda pública.

«Muy Sr. mio y estimado amigo: el día 2 del actual, como ya consta à V., me hice cargo de esta Administración principal, y deseo establecer con los Sres. Alcaldes una correspondencia íntima, para que en el terreno de la amistad pueda V. hablar-me de los vicios que observare en la distribución de los impuestos, à fin de procurar su remedio.

Estoy persuadido que la desigualdad que existe en la mayor parte de los pueblos en la distribución individual de la contribución del territorio, entorpece su cobranza y los perjudicados resisten por cuantos medios están à su alcance hacerla efectiva.

Estoy también persuadido que el industrial incluido en la matrícula y sujeto à pagar, lo verifica violentándose si observa que alguno por descuido ó apatía no satisface lo que legítimamente debe.

En interés de los Sres. Alcaldes está evitar estos males, porque no de otra manera pueden corresponder dignamente à la confianza con que les han honrado sus convecinos. Yo tendré suma satisfacción en que V. se sirva consultarme cuanto se le ocurra, para que de acuerdo procuremos remediar aquellos vicios.

Por carácter he repugnado siempre todo medio violento que solo empleo con disgusto, cuando la imperiosa necesidad lo exige. Este siste-

ma seguiré para el cobro de los impuestos, tengo confianza en que V. secundará mis deseos, haciendo porque en los periodos que las instrucciones determinan se satisfagan los impuestos à fin de que el Tesoro pueda atender à sus sagradas obligaciones.

Los ramos estancados, si bien corresponden en su rendimiento al creciente aumento de las poblaciones y al desenvolvimiento de su riqueza; sin embargo deber nuestro es, Sr. Alcalde, vigilar para estirpar ciertos abusos que pudieran existir. Ruego à V., pues, muy especialmente fije su atención en que la sal no se espenda mas que en los estancos, y que si ese pueblo fuera tránsito para alguna subalterna, los conductores no la distraigan del objeto à que se destina.

Concluyo rogando à V. Sr. Alcalde, se sirva acusarme el recibo de esta carta, y que cuente con el distinguido aprecio de su afectísimo atento y S. S. Q. B. S. M.—Manuel M. de Vilches.»

Afección ni conocimiento alguno nos que con el Sr. de Vilches, pero à fuer de periodistas imparciales, hemos creído conveniente publicar el documento preinserto, que nos parece digno de elogio. En él se revela que el nuevo Administrador de Hacienda, à la vez que tiene conciencia de su verdadero deber como funcionario público, obra à impulsos del sentimiento de justicia que le anima.

Justo es que se procure por la Administración recaudar con puntualidad los impuestos prevenidos por las leyes; pero que estas sean para todos iguales debe ser el mayor cui-

dado de la autoridad encargada de su cumplimiento.

A las doce del día de mañana inaugurará sus sesiones la Sección de Ciencias y Literatura de la Sociedad *Union Artística*.

Antelante dicha sociedad de propagar el amor à las letras, abre sus puertas à cuantos quieran asistir à estas sesiones. Dignos son de alabanza tan buenos deseos y tan noble desinterés en pró de la ilustración y cultura de este país. Nosotros esperamos que el público sabrá apreciarlos y corresponderà à tan generoso llamamiento.

## CORREO DE MADRID.

De los periódicos y correspondencias de Madrid del día 3 tomamos las siguientes noticias:

Se ha resuelto que se considere al cuerpo de la guardia civil con iguales derechos que los demás del ejército, respecto al auxilio de bagajes para los dependientes y sus familias, siempre que por convenir al servicio, por causas dependientes de sus reglamentos tengan que trasladarse de un punto à otro, pero con la restricción de que por ningún concepto se pueda hacer uso de este beneficio cuando lo verifiquen por conveniencia propia y à solicitud de los interesados.

Dice «La Correspondencia.»

«D. Félix Martín Romero, oficial mayor que ha sido del ministerio de Fomento y amigo por espacio de mas de cuarenta años del Sr. D. Ventura de la Vega, nos ha dirigido una curiosa comunicación en la que queriendo demostrar toda la in-

diferencia con que el ilustre finado miraba su medro personal nos refiere que concluida la guerra de Cataluña en 1827 y cuando vivia el señor Vega en compañía de D. Félix Martín Romero y del ilustre ingeniero de caminos jubilado D. Ramon del Pino, escribió un canto notable que quedó reducido à 23 octavas; pero que habiendo sido leído por Fernando VII, movió al rey à querer conocer al autor. Invitó Fernando VII à ir à besar su real mano, y el Sr. Vega se propuso presentarle un memorial en verso. Empezó con efecto este memorial, pero no habiendo concluido de primera intención la segunda décima, abandonó el escrito, se olvidó de que el rey lo esperaba, y lo que es mas no volvió à presentarse al monarca.

Ségún el Sr. Martín Romero, Vega escribió en muchas ocasiones versos asombrosos que no han visto la luz pública, infinitas poesías, que de haber sido concluidas hubieran hecho honor à la literatura nacional. Su gran génio corría parejas con su abandono poético.

El día 20 del corriente se inauguraron las estaciones telegráficas de Madrid y Tarrasa.

El Sr. D. Salvador Távira, nuestro representante en Chile, ha llegado à Madrid. Su primer acto ha sido protestar contra la calumnia que un diario ha reproducido, de que habia recibido una suma de cuatro millones por firmar el arreglo con Chile.

La república Argentina se ha negado à auxiliar à Chile en su conflicto con España.

La «Italia» de Florencia dice que el gobierno se ha negado à celebrar un tratado postal con el de Italia.

—216—

con interés aquella conversacion y tuvo un nuevo peligro.

—La razon de esta pobre señora—dijo el militar con embarazo,—no ha podido resistir à estas crueles sacudidas, segun puede V. ver... y en su locura se cree una gran señora.

El gendarme meneó la cabeza.

—No intente V. engañarme, ciudadano Ladrage,—contestó el militar;—sé mas de lo que V. se figura.

—¡Qué, ciudadano! ¿quiere V. dar importancia à algunas palabras escapadas en un momento de delirio?

—Yo nada quiero, ciudadano juez de paz... Mas hé aquí à nuestro jefe el sargento Vaseur, con quien deberá V. entenderse. ¡En cuanto à mi, solo puedo compadecer à usted.

Daniel asustado iba à redoblar sus preguntas cuando el sargento Vaseur seguido del resto de su gente, echó pié à tierra frente à la alquería.

—213—

Esto, desembarazada de sus ligaduras, dirigió sobre él su mirada seca y brillante.

—Bernard,—dijo con tono feroz,—Bernard, ya no tenemos hija.

—¡Eh! Qué nos importa!—replicó el colono con dureza. ¡No se trata ahora de eso! ¡Ya hace mucho tiempo que no pensábamos en semejante criatura!

—¡No hables así, Bernard! ¿Crees acaso engañarme? Aunque ausente, estaba siempre en tu corazón así como en el mio... Ayer la despediste por orgullo, pero sufrías mas que ella... Hoy te digo à mi vez, y acuérdate de mis palabras: ¡Ya no tenemos hija!

En seguida cayó en un silencioso abatimiento sin querer contestar à pregunta alguna.

Daniel por su parte se ocupaba activamente de Maria. Lo jóven estaba moribunda; tenia los ojos cerrados; una livida palidez cubria sus facciones delicadas. Sin embargo el contacto del aire y los cuidados de su primo la reanimaron poco à poco. No tardó en reconocer à Daniel, y una débil sonrisa se proyectó sobre sus labios.

—¡Oh! amigo mio,—murmuró ruborizándose, ¿cómo podré pagar à V. lo que por mi he hecho?

—No olvidando ciertas palabras que se escaparon à V. en el momento del peligro,—replicó Ladrage en voz baja.

De una memoria presentada al emperador de Francia sobre la situación de las sociedades de Socorros mutuos, en 1864, se desprende que en 1.º de enero último habia en Francia 5 027 sociedades de Socorros mutuos, en las que figuraban 714,345 asociados, de los cuales 85,000 eran honorarios ó bienhechores, y los demás coparticipes. Estos últimos se dividen en 531,000 hombres y 97,000 mujeres. Por último, el haber total de las sociedades, incluso el fondo de reserva, ascendia á 36.700,000 francos.

Es muy digna de notar la conducta imparcial y circunspecta de la prensa de Buenos-Aires, que reconoce en su mayor parte la razon que nos asiste contra Chile, por mas que alguno de dichos periódicos exajere los esfuerzos y sacrificios que por nuestra parte crece nos veremos obligados á hacer para lograr la debida satisfaccion á las ofensas que se nos han inferido.

Las noticias traídas por el correo de Filipinas alcanzan al 8 de octubre último. — El órden público y el estado sanitario en aquellas islas no han sufrido alteracion.

— En la isla de Luzon se continúa tomando medidas para asegurar la seguridad individual. Solo en la isla Pampanga es donde se comete alguno que otro crimen, debido á las pocas fuerzas militares allí existentes.

— En la costa de Biuvanga ha sido resado un panco con 13 bandidos armados los que 11 han sido entregados al de guerra de Manila, siendo muere en el combate; otro se fugó.

— El 24 del mismo mes llegó el vapor «ño», procedente de Hong-Kong, con la correspondencia de Madrid del 22 de julio y 26 de agosto últimos.

— Los valores del mercado en nada han variado.

Algunos periódicos extranjeros dicen que los gobiernos de Madrid, Paris y Londres se habian concertado para enviar instrucciones á sus representantes en el Pacifico para el arreglo de la cuestion hispano-chilena.

Hoy mismo, «La France» dice que el correo que ha salido anteayer de Southampton para Chile, llegará á tiempo para que

la mediacion cuyos términos han sido ya convenidos pueda terminar el conflicto.

Pero en una y otra noticia hay una equivocacion manifiesta.

El gobierno español, podemos asegurarlo del modo mas terminante y absoluto, no se ha concertado con ninguna potencia extranjera para dar sus instrucciones al jefe de la escuadra española en el Pacifico. La norma de su conducta está públicamente marcada en la circular que ha dirigido á todos los gobiernos de Europa y América, y que ha convencido á los de Francia é Inglaterra de lealtad y del desinterés con que ha procedido y se dispone á proceder en la cuestion empeñada con Chile.

Si como es de creer, esta misma conviccion ha movido á los gobiernos de Paris y Londres para ordenar á sus representantes en Santiago que secunden la política conciliadora y digna de nuestro gobierno; si el gabinete español ha agradecido las ofertas de las potencias amigas y visto con placer que se dispongan á emplear sus buenos oficios para el arreglo de su cuestion con Chile, no por ella puede con razon decirse que se hace justicia á una potencia extranjera de lo que exigen nuestra dignidad y nuestro derecho.

Los periódicos extranjeros publican noticias de Chile, que alcanzan siete dias mas que las últimas publicadas, habiéndolas traído á Inglaterra el último buque-correo.

El general Pareja continúa el bloqueo; pero esto no es efectivo, mas que en Valparaiso y los tres ó cuatro puntos mas próximos á este puerto. El gobierno chileno habia abierto al comercio treinta y ocho nuevos puertos, declarándoles completamente libres, y gran número de buques de cabotaje arribaban diariamente á estos puertos, á pesar del bloqueo, y desembarcaban mercancías, que iban á cargar á otros puertos del Pacifico, donde las depositaban los buques llegados de Europa.

— El gobierno Chileno habia cedido á compañías americanas los establecimientos que poseia en diferentes puntos de la costa, con objeto de impedir que se apoderara de ellos la escuadra española.

El general Pareja dice «La Patrie», que conoce todos estos hechos, obra con gran prudencia, y no solo no tiene intento

de bombardear á Valparaiso, sino que aconseja á su gobierno adopte un medio honroso de terminar este conflicto. El general habia dicho á los capitanes de buques de guerra extranjeros, que jamás creyó le negase el gobierno chileno un saludo que el se comprometia á devolver. Todos eran de su opinion, porque entre marineros no se propone semejante saludo sino cuando se tiene intencion de llegar á un arreglo honroso.

— El gobierno chileno sigue haciendo preparativos de guerra, pero lentamente, y á pesar del belicoso lenguaje de los periódicos, el presidente y sus ministros aceptarán un arreglo si le presentan proposiciones para ello una ó mas grandes potencias europeas. Muchos miembros del Congreso empezaban á arrepentirse del voto que habian dado favorable á la guerra, comprendiendo que en este asunto habian obrado con demasiada precipitacion.

— Dice que representantes de muchas grandes casas de Valparaiso han firmado una Memoria, en la que se explica la situacion de los negocios. Esta Memoria ha partido el 18 de octubre para Europa. Se asegura que está redactada con gran imparcialidad, y que contiene documentos muy curiosos acerca del comercio de Chile.

#### Despachos telegráficos de La Correspondencia.

##### INTERIOR.

Ferrol 2 por la tarde. — En este momento están entrando en este puerto SS. AA. RR. los duques de Montpensier.

##### EXTERIOR.

Paris 1.º (por la mañana, recibido el 2.º) — Matamoros, estando amenazado por unos aventureros piratas, tres buques franceses han marchado el 1.º de Noviembre hácia Rio Grande.

El general Mejía ha derrotado una partida de juaristas el 26 de Octubre. (Monitor.)

La «Patrie» publica una carta del ministro de Chile en Paris refutando las aserciones de la circular del señor Bermudez de Castro.

De Brest ha salido la corbeta «Venus» para Valparaiso.

Un movimiento pacífico se ha declarado en Santo Domingo. Baez ha sido proclamado presidente en lugar de Cabral.

Paris 2.º — Las noticias de Nueva-York alcanzan al 23 del pasado, y las de Matamoros al 8.

Los juaristas han levantado el sitio de Matamoros; los imperialistas los han derrotado y perseguido, ocasionándoles grandes pérdidas.

La escuadra francesa ha llegado al desembocadero de Rio Grande.

Se asegura que el almirante francés ha pedido al general Veizel la restitucion del vapor cogido por los juaristas, Veizel reusó darlo.

Relativamente á los sentimientos hostiles contra Inglaterra creados en Washington por el rescate de la tripulacion del buque «Senandoah», el «Herald» aconseja se pida la estradiccion de los tripulantes.

Weizel reemplazó á Steil como comandante de Rio Grande.

El gobierno ha ordenado á los comandantes de los talleres marítimos de los puertos de South, Filadelfia y Boston, que despitan la mitad de los empleados.

El comandante en jefe del Canadá ha llamado seis compañías de voluntarios y ha mandado que se completasen los cuadros con voluntarios, á fin de tener listo el servicio activo. El algodón está á 53.

Buenos-Aires 27.º — La guerra sigue siendo favorable á los aliados. El presidente del Paraguay, Lopez se ha retirado en direccion del Paraguay talando el país por que pasa.

Paris 2.º — Se avisa de Santiago de Chile que el cuerpo diplomático ha dado un paso oficioso simultáneamente cerca del gobierno chileno y del general Pareja. Se adquirió así la conviccion de que una reconciliacion no era imposible. El cuerpo diplomático redactó una nota destinada á las dos partes, y se esperaba que

Maria se ruborizó mucho mas, pero una nueva idea pareció agitar su espíritu.

— Madre mia, — dijo, — ¿dónde está mi pobre madre?

Ya el colono habia desembarazado á la marquesa de la espesa venda que la habia torturado toda la noche, menos, sin embargo, que sus sufrimientos morales. Mad. de Mereville no mostraba el abatimiento y la debilidad de su hija; sus mejillas estaban coloradas y ardorosas. Así que se sintió libre se levantó y dijo con acento imperioso:

— Preparad sobre la marcha la silla de posta... El señor marqués se pondrá su uniforme de capitán de guardias para imponer mas á esa canalla. Que los criados y los guardias monten á caballo y que se hallen bien armados. Al menor insulto que hagan fuego sobre esos tunos. ¡Que no haya piedad!

Estas palabras, hijas de la locura, resonaron como un eco fúnebre en medio de aquella escena de desolacion. Todos los concurrentes se callaron y volvieron los ojos hácia Mad. de Mereville. Maria asustada se arrastro sobre sus rodillas y sus manos exclamando con desesperacion:

¡Madre mia! ¡mi buena madre! ¡Vuelva V. en sí... ¡Nos hemos salvado, gracias á Daniel y á estas buenas gentes! Reconózcame V., madre mia... soy su hija su Maria!

La pobre señora se calló un momento; en seguida repuso con una expresion de serenidad y orgullo:

— ¡Hija mia! ¡Qué buena acogida tuvo en la Corte! El Rey la sonrió, y la Reina me decia por la noche: «Su hija de V., señora, es linda como una Mereville.» El duque de Chalnes ha bailado un minué con ella... ¡Un hermoso joven y de casa grande!

Maria no podia ya conservar duda alguna, y dijo á Daniel con estravio casi igual al de su madre:

— ¡Dios mio! ¡No me conoce! ¿No era demasiado grande ya nuestra desgracia? Daniel hable V., se lo suplico. Quizás su voz de V. le haga recobrar la razon.

— Tranquílcese V., Maria. Ese estravio pasajero es debido sin duda á la fiebre que le devora... Valor, señora, — añadió afectuosamente dirigiéndose á la marquesa, — no tiene V. á su alrededor mas que amigos.

Mad. de Mereville le miró con aire sonriente. — Buenos dias, Daniel, — repuso; — bien venido seas, hijo mio... El marqués está de caza, pero se alegrará mucho de verte cuando regrese... En verdad que eres un vivo retrato de tu padre, el bailio de Chartres; y esa toga de encages y ese vestido de terciopelo te sienta perfectamente.

Ladrage permanecia consternado; de pronto vió á uno de los gendarmes que en pié detrás de si parecia en echa,

esta nota serviría de punto de partida de nuevas negociaciones que tienen probabilidades de buen éxito.

Londres 2. — «El Times» dice que España levantará el bloqueo para que no se vean obligados los neutrales á intervenir.

«El Mornig-Post» insiste en la necesidad de Francia é Inglaterra ofrezcan su medación.

«El Herald» combate la eventualidad de una intervencion armada en favor de Chile.

En el banquete que se verificó en Blanksburne, Mr. James Bright pronunció un discurso demostrando la necesidad de reformas.

«Estaría yo satisfecho, dijo si el gobierno se propusiese aumentar el número de los electores hasta uno ó dos millones. El gabinete actual, continuó, merece gran confianza, y realizará ciertamente sus promesas de reforma electoral.»

### MISCELANEA.

**Candidatura modelo. Dice La Correspondencia:**

«Parece que un elector tuvo ayer la honrada de votar la siguiente candidatura:

D. Baldomero Espartero, D. Ramon Maria Nrvaez, D. Leopoldo O'Donnell, D. Ramon Cabrera, D. Juan Prim, don Luis Gonzalez Brabo y el P. Claret»

Nada tenemos que envidiar á la precedente candidatura cuando en nuestra provincia han obtenido votos entre otros

- D. Ramon Cabrera.
- Cándido Nocedal.
- José Lopez Claros.
- Antonio Aparici y Guizarro.
- Francisco Navarro Villoslada.
- Luis Gonzalez Bravo.
- Severo Catalina.
- Pedro Rojas.
- Pedro Fernandez.
- Juan Gabriel del Moral.
- Rafael Perez de Perceval.
- Pascual Perez de Perceval.
- Miguel Perez de Perceval.
- José Guisado.
- Antonio Vivas.
- Juan Olmos.
- Nicolás Maria Rivero.

Y el Sr. Marqués de Albaida, que reunidos forman un verdadero mosaico de opiniones políticas.

**Pensamientos. Para inspirar confianza á las mujeres hay que tener confianza en sí mismo.**

(De Arsene Housayo.)

La mujer que se hace pagar el amor, vende lo que no tiene; comete un robo y se lleva mas desprecio que dinero.

Dos pasiones triunfan del amor: la ambicion en los hombres y la coqueteria en las mujeres.

No tiene el hombre mejor amigo que una mujer que le ame sinceramente, ni mas cruel enemigo que una que le deteste.

Cuando el amor abandone nuestro planeta, cesará la vida.

La economía, el orden y la limpieza son tres cualidades esenciales en la mujer. — La economía de la mujer equivale al dote. — El orden es el placer de los ojos, y tambien la economía del tiempo. La limpieza favorece á la hermosura y á la salud. El desorden y la suciedad perjudican á los encantos del cuerpo y hacen morir de disgusto al amor.

Puedo asegurarse que, en la mayoría de los casos de seducción, el primer seductor es el hombre. Aun los mas osados estan seducidos por la hermosura ó por el interés antes de comenzar la conquista.

**Zambomba** En Washington se publica la version siguiente sobre la tentativa hecha por la señora Wirz para dar un veneno á su marido, el capitán confederado Wirz, que ha sido ahorcado últimamente. La señora Wirz tuvo una entrevista con su marido el 29 de octubre en presencia del general Baker, y en el momento de retirarse se dirigió á su esposo para abrazarle.

El general Baker notó que el beso duraba mucho y que el movimiento de los labios de los esposos era extraordinario. Quedó convencida de que la señora Wirz habia hecho pasar un objeto de su boca á la de su esposo, y creyó que este iba á tragárselo. Se lanzó inmediatamente sobre el capitán Wirz, le cogió por la garganta, le hizo abrir la boca, y el capitán arrojó inmediatamente una bolita que en parte habia aplastado, y la recogió el general; era algo mas pequeña que una bellota. Contenia estrignina envuelta en seda, untada con aceite y forrada de regaliz. Si Wirz, la hubiera tragado, hubiera muerto en cuanto la cubierta se hubiera disuelto en el estómago.

**Dos criados del conde de Grammont** fueron un dia sorprendidos por este batiéndose con dos espadas: el conde quiso absolutamente saber la causa de la riña.

— Señor, dijo uno de los criados, hemos tenido la debilidad de robarle á V. cinco luses de oro y ese bribon quiere que le de tres.

— Tomad, dijo el conde sacando otro luis del bolsillo: sois unos bellacos en querer matar por tan poca cosa.

**Cierto presidente de la sala** tenia costumbre de decir:

— Nada mas fácil de juzgar que un pleito cuando se presenta ante los tribunales: nada mas fácil que cuando los abogados han hablado.

**El conde de Rochester, célebre** por su gracia, su talento y sus victas, se paseaba un dia con varios camaradas, cuando el doctor Barow, uno de los mas famosos matemáticos de sus tiempos, pasó á su lado.

— Doctor, le dijo el conde, soy vuestro servidor hasta el centro de gravedad.

— Señor conde, le respondió el doctor, yo lo soy vuestro hasta los antipodas.

— Adios doctor, soy vuestro hasta el fondo del infierno.

— Adios conde, y permitid que os deje en él.

**Proflaxis del rayo.**—El consejo de salubridad del departamento del Sena ha renovado la siguiente instruccion, enumerando las precauciones que deban tomarse para evitar en lo posible ser heridos por el rayo durante una tempestad.

Dice así:

Deben evitarse las corrientes del aire durante las tempestades; la direccion del rayo casi siempre es la misma que la de la lluvia ó el viento, y se citan ejemplos de personas heridas al abrir una ventana.

Es muy peligroso sonar las campanas, especialmente para los que lo ejecutan.

Franklin resume del modo siguiente los consejos que da á las personas que temen el rayo.

1.º No colocarse próximo á las chimeneas, pues el hollin que las tapiza posee, como los metales, la propiedad de atraer el rayo.

2.º Por igual razon conviene colocarse lejos de los metales, de los cristales de los dorados, de las campanas y sus cuerdas, y debe despojarse de los objetos metálicos que tengan sobre si.

3.º Es preciso estar lejos de las arañas, de las lámparas, de los adornos de metal, de los árboles y de todo objeto elevado.

4.º Es conveniente interponer entre la persona y el suelo un cuerpo mal conductor, como el cristal ó la seda.

5.º Disminuir cuanto sea posible los puntos de contacto de la persona con el suelo y las paredes.

El preservativo mas seguro es acostarse en una hamaca suspendida con cuerdas de seda en medio de una habitacion grande.

Cuando una persona ha sufrido una descarga eléctrica de la atmósfera, conviene colocarla inmediatamente en sitio donde respire aire con facilidad, quitarle en seguida los vestidos, hacerla fuciones de agua fria durante un cuarto de hora, practicar fricciones en las extremidades y tratar de restablecer la respiracion por medio de comprensiones intermitentes sobre el pecho y bajo vientre.

(Monitor del Comercio.)

### SECCION RELIGIOSA.

Santo de hoy.—Dia 7.—Jueves.—San Ambrosio, obispo.—Abstinencia de carne por devocion.

Culto: la corte de Maria visitará á Nuestra Sra. de los Dolores en la iglesia parroquial del Sagrario.

Catedral: oficio correspondiente al dia. Santo Domingo, San Pedro y San Sebastian á las 8 misa conventual y á la oracion novena solemne de la Purísima Concepcion.

En las demás iglesias á las 8 misa conventual y á la oracion rosario.

### ANUNCIO RELIGIOSO.

El dia 8 del presente mes, se celebrará en el Convento de la Purísima Concepcion una solemne misa á toda orquesta con S. D. M. M. y sermón que predicará don Francisco de Javier Lléveces, canónigo de la Catedral.

En dicho dia se dará principio á la solemne novena de Ntra. Sra. á toda orquesta con S. D. M. M. en el último dia á la conclusion bendicion de S. D. M. M.

El dia 8 del presente en que se celebra la festividad de Ntra. Sra. de la Purísima Concepcion, el Ilmo. Sr. Obispo de esta capital, celebrará con toda solemnidad, misa pontifical, ganando indulgencia plenaria los fieles que confesandoy comulgando la oigan con devocion y reciban la bendicion apostólica.

### CLASE DE NOCHE.

Desde el primero de Enero próximo se hallará abierta al público de 7 á 9 de la noche, una clase de instruccion primaria en el colegio de San Indalecio, calle de la Almedina, número 14, que dirige el profesor D. José Vizcaino y Villanueva. Este profesor garantiza que á los dos meses de instruccion sabrán leer y escribir, las personas que se dignen utilizar sus servicios, de lo cual tiene dadas repetidas pruebas. El precio mensual de esta enseñanza es el de ocho reales.

Se vende una casa principal compuesta de dos pisos, sita en la calle de San Pedro de esta ciudad.

En la redaccion de este periódico darán razon á la persona que desee su adquisicion.

### GUANTES DE CABRITILLA.

En el establecimiento de D. Antonio Sanchez, calle de San Francisco núm. 16, se acaba de recibir un gran surtido de dicho artículo, los cuales les espende á los precios siguientes:

- Para caballero. . . . 6 1/2 rs.
- Para señora . . . . 5 1/2 id.
- Para niños . . . . 4 id.

### SUBASTA.

La mina «Mi Ramoncito,» antes «Virgen del Carmen,» sita en la loma del Chaparro término de Felix, se dá á partido por dos años, bajo las condiciones que estarán de manifiesto en la casa habitacion del que suscribe, único dueño de la espresada mina. La subasta tendrá lugar en dicha casa calle Real núm. 56, el dia 23 del mes actual á las 10 de la mañana; advirtiendo, que el que se presente á hacer proposiciones, depositará en el acto 2.000 rs., en garantías del contrato: cuya cantidad se devolverá al rematante á su terminacion.

Almeria 5 de Diciembre de 1865.  
—Ramon Perez de Zafra.

### LIMPIEZA Y EQUI AD.

En la panaderia de Juan Ortega, situada en la calle del Arsenal junto á las Aterazanas, se vende toda clase de pan. Lo hay tambien de obispo de superior calidad, hecho con harina de primera.

### TEATRO.

Funcion para hoy Jueves 7 de Diciembre de 1865.

(5.º del 3.º abono.)

Beneficio de la primera actriz

### DOÑA PILAR BELAVAL.

1.º SINFONIA.

2.º El gran drama en 3 actos, denominado.

### LA CAMPANA DE LA ALMUDAINA.

Dando fin con la chistosa pieza cómica del género andalúz, titulada

La Sociedad de los Trece.

A las 7. . . . . A 3 reales.

### SECCION COMERCIAL.

#### PRECIOS DE GRANOS.

Trigos de. . . . . 44 á 48 rs. fanega.  
Cebada de. . . . . 19 á 20 .  
Maiz de. . . . . 25 á 26 .

Precios de artículos al por mayor.

Harina de 1.º de. . . . 21 á 22 rs. arroba.  
Id. de 2.º de. . . . 17 á 19 .  
Aceite de. . . . . 56 á 60 .  
Arroz de. . . . .  
Id. de. . . . . 22 á 23 en consumo.  
Mojama de. . . . . 50 á 52 .  
Judias de. . . . . 15 á 22 .  
Garbanzos de. . . . 30 á 38 .  
Jabon de. . . . . 40 á 44 en depósito.  
Id. de. . . . . 48 á 52 en consumo.  
Azúcar de. . . . . 46 á 52

Precios de artículos al por menor.

Carne de vaca á. . . . 24 cuartos libra.  
Id. de carnero macho á 22  
Bacalao á. . . . . 16 .  
Pan á. . . . . 6, 7 y 8 .  
Jamón á. . . . . 32  
Azúcar de. . . . . 20 á 24  
Id. blanca de. . . . 61 á 64  
Bacalao de. . . . . 36 á 42

Por todo lo no firmado,

Mariano Sastres y Gibert

ALMERIA.

Imprenta d. El Eco, Florablanca, 1.

# ANUNCIOS.

## EL ECO DEL MEDIODIA.

Periódico de intereses generales y noticias.

Se publica todos los días excepto los lunes.

### PRECIO DE SUSCRICION.

En Almería, 6 rs. al mes y 20 el trimestre fuera de ella.

Los comunicados se insertarán á precios convencionales.

Los anuncios, gratis para todos los suscritores, no siendo anuncios constantes ni que pasen de seis líneas.

También se admiten abonos á un espacio determinado de la tercera y cuarta plana de este diario, donde el comerciante puede anunciar todos los géneros de su establecimiento, variando el contenido del anuncio de ocho en ocho días. El valor de estos abonos será sumamente equitativo, con el fin de que el comercio logre por una pequeña retribucion, las grandes y reconocidas ventajas de la publicación.

Penetrados asimismo de la conveniencia que resultaría en favor del público con anunciar por medio de la prensa las casas desahucadas, con expresion de sus habitaciones y precios de arrendamiento, y persuadidos como estamos de que semejante sistema evitaria también grandes perjuicios á los propietarios, este periódico se encarga publicar dichos anuncios por una inatante cantidad mensual.

La correspondencia se dirigirá al Administrador de este periódico, calle de Floriduca núm. 1.

### Café y hostería de Novo.

Acaba de contratarse en dicho establecimiento el acreditado maestro pastelero Joaquín del Moral, procedente de Granada. Desde las dos de la tarde en adelante se espense toda la clase de pastelería, hecha en el día, y á precios sumamente equitativos.

El dueño de este establecimiento abriga la confianza de que las personas que se dignen honrar su casa, quedarán completamente satisfechas.

### FÁBRICA DE GASEOSAS.

Paseo del Principe, número 7.

Se vende toda clase de licores franceses á precio de factura.

Manuel Anaya, conocido por el granadino, maestro culinario que ha desempeñado el Circulo de esta ciudad, y posteriormente casa del Sr. Novo, ofrece su nuevo establecimiento de hostería, situado calle de Gravina, núm. 1, donde se sirven cubiertos desde 8 rs. en adelante; de los demás artículos el público juzgará de sus buenas condiciones y baratura.

Además se sirven comidas para domicilio, ó otra cualquier parte, avisando con 24 horas de anticipación.

Nuevas máquinas de picar carne y llenar embutidos, con las que se obtiene la gran ventaja de picar la carne de tres cerdos en menos de una hora. Igualmente las de llenar embutidos, facilitan esta operación sin esfuerzo alguno, y con la mayor prontitud y curiosidad.

SALVADOR MANERO, EDITOR.

## BIBLIOTECA PARA TODOS.

### COLECCION ECONOMICA

DE OBRAS DE HONESTO RECREO Y DE AMENA INSTRUCCION,

ORIGINALES, REFUNDIDAS Y TRADUCIDAS

DE LOS MEJORES AUTORES DE TODOS LOS PAISES.

PUBLÍCASE

BAJO LA DIRECCION

D. FRANCISCO JOSE ORELLANA.

Se suscribe en esta Redaccion á dos cuartos la entrega.

En la calle de Séneca, núm. 1, frente al casino de Santo Domingo, se alquilan coches fúnebres para niños, á precios sumamente arreglados. Serán gratis para el que lleve el ataúd del mismo establecimiento. También hay en el espresado establecimiento un magnífico y variado surtido de ataúdes de todas clases y tamaños de las formas mas elegantes que hasta el día se han conocido en el estilo de las principales ciudades y poblaciones de España y del extranjero.

Se espenderán á todas horas, y á precios mas arreglados que en ningún otro establecimiento, y en el cual se facilitarán faroles y demás efectos.

### ¡¡Qué barato!!

En la caseta de madera que hay en puerta de Purchena, se vé un magnífico Panorama con varias vistas, y se recibe un regalo.

Entrada 6 cuartos y niños 4.

En el establecimiento de los señores Sicluna y Balonga, calle Real, se acaba de recibir un brillante surtido de cortes de pantalones y toda clase de ropas de invierno de última moda á precios equitativos.

### SUBASTA.

El día 30 del mes actual á las 10 de la mañana en la casa habitación de D. Juan Correa, presidente de la Sociedad en proyecto de la mina «El Raton», sita en el puntal del Hacho, término de esta ciudad, tendrá efecto la subasta de dicha mina por el término de cuatro años, bajo las condiciones que se espresan en el pliego que se halla de manifiesto en la casa de dicho Sr. Correa; advirtiéndose que no se admitirá proposición alguna al que no deposite en el acto de procederse á la subasta la cantidad de 2,000 rs. vn.

Almería 15 de Noviembre de 1865.—El secretario, Ramon Perez de Zafra.

En el almacén de D. Antonio Lamaña, llamado el Granadino, se han recibido muebles muy elegantes y sillas granadinas. En dicho establecimiento se dan muebles para pagar por mensualidades, ó bien sean por estrados ó por establecimientos.

En la confitería de Francisco Florido ó sea del Santo Cristo, se encuentran riquísimos dulces fabricados al estilo del país, Málaga, Sevilla y Granada, y los ricos almivares que hace tiempo viene elaborando y que han merecido la mayor aceptación.

También se espenden ricos pasteles de todas cuantas clases se pidan. El dueño del establecimiento tiene la confianza que las personas que se dignen honrar su establecimiento quedarán completamente satisfechos.

### Administracion principal de Correos de Almería.

Horas de entrada y salida de correos en esta Administracion principal.

ENTRADA.	HORAS.
Murcia y Madrid. . . . .	12'15 mañana
Granada y Andalucia. . . . .	10'30 noche.
Adra y Berja. . . . .	3 mañana.
Nijar. . . . .	6 idem.
Huércal, y Pechina. . . . .	8 idem.
SALIDA.	HORAS.
Murcia y Madrid. . . . .	12 mañana.
Granada y Andalucia. . . . .	11'15 noche.
Adra y Berja. . . . .	12 mañana.
Nijar. . . . .	7 idem.
Huércal, y Pechina. . . . .	7 idem.

Nota. La correspondencia deberá hallarse en los buzones de los estancos, una hora antes de la señalada para la salida de los correos, y media hora antes en el buzón de esta principal. El despacho de certificados estará abierto hasta una hora antes de la salida.

## RIFA.

A beneficio de nuestra amabilísima Patrona Maria Santísima del Mar, se hace de un magnífico órgano «armonium» de grande aparato, construido en Paris, con dos teclados, 25 registros, dos de ellos imitación de voz humana, omitiendo otros muchos detalles que le adornan.

También le acompaña un bonito reloj de oro, escape de áncora; y ambos objetos que están hoy depositados en la Iglesia de Santo Domingo de esta ciudad, les serán entregados, el primero, á quien obtenga un número igual al del premio mayor de la lotería extraordinaria, que se ha de celebrar en Madrid el día 24 de Diciembre del presente año, y el reloj á quien obtenga el número igual al del segundo premio de la misma lotería.

Se advierte que si á la persona agraciada con el órgano no le conviniere recogerlo, se le dará en su lugar un bonito piano vertical de palo santo.

Cada billete que se compone de seis suertes, vale 4 rs., dichos billetes se espenden en la sacristía de Santo Domingo de esta ciudad, y en casa habitación de D. Miguel Bedmar y Pradal, calle de Cano, núm. 2.

### SUBASTA.

De 12 á 1 de la tarde del Domingo 3 de Diciembre próximo vendero, se subastarán simultáneamente en la mina «El Principe de Asturias», sita en el Pecho de las Lastras, término de Berja y en esta ciudad en la casa habitación del que suscribe, calle de las Tiendas núm. 33, cuarenta varas de pozo para completar noventa que ha de tener el segundo tiro de dicha mina, sirviendo de base el pliego de condiciones que estará de manifiesto.

Almería 23 de Noviembre de 1865.—El Presidente, Gerónimo Abad.

### CAL VIVA.

De excelente calidad y buena medida, se vende á 19 rs. cahiz, en la calera «El Vesubio», sita en el Barrio alto, pasando de 10 á 18, bonificándose en especie la piedra que resulte.

### AGUARDIENTE SUPERIOR de 20 grados.

En la droguería del Sto. Cristo se espense dicho artículo á 43 rs arroba siendo de perla permanente y de un gusto exquisito.

También se vende espíritu de vino legítimo de 38 grados á 30 cuartos cuartillo.

En el mismo establecimiento se encuentra un excelente y variado surtido de escopetas de todos sistemas, revolvers y pistolas en clase de varato, cuyos precios son bien conocidos del público y se hallan de manifiesto en prospectos.

Hay vigornias, tases, tenazas, martillos y pujabantes para la veterinaria; yunque, tornillos, y otras máquinas para herreros, y un surtido completo de camas de hierro dulce para matrimonio, persona sola, y niños de varias edades.

Se vende á precio sumamente barato y por varas, terreno para construir casas en el sitio llamado de la Hoya vieja, debajo del cerro de San Cristóbal. En esta redaccion se darán mas pormenores.